



## UN ACUERDO POR EL FUTURO DE LA BANCA Y DEL PLANETA



De izquierda a derecha:

Patricio Chanabá - Banco Solidario, Pamela Romero - Banco Bolivariano, Juan Manuel Borrero - Produbanco Grupo Promerica, Ardian Salihú - Banco ProCredit, Tania Tamariz - Banco Guayaquil, Julio José Prado - Asobanca, Bernardo Requena - CAF, Christian Cruz - Superintendente de Bancos, Marcela Ponce - IFC, David Grey - Banco Pichincha, Mauricio Velásquez - CAF

Las finanzas sostenibles se han convertido en un factor determinante para aportar con financiamiento suficiente para el desarrollo sostenible. La necesidad de seguir incorporando políticas ambientales y sociales en el sistema financiero, procesos, prácticas y estándares de sostenibilidad tanto en financiamiento de actividades así como al interior de las entidades (instituciones financieras), es cada vez más evidente debido a las oportunidades de negocio, desarrollo e inversión que los diversos sectores productivos generan, y donde la banca puede crear líneas de crédito especializadas.



Coctel de Inauguración de Foro Finanzas Sostenibles:
De Izquierda a derecha: Christian Cruz - Superintendente de Bancos, Eliécer Cruz Presidente del Consejo de Gobierno de Galápagos, Bernardo Requena - Directorrepresentante de CAF Ecuador, Julio José Prado - Presidente Ejecutivo Asobanca,
Mauricio Velásquez - Ejecutivo Principal CAF / Ambiente y Cambio Climático.

Por este motivo y con el objetivo de construir una Estrategia de Finanzas Sostenibles en el Ecuador, CAF -Banco de Desarrollo de América Latina- y la Asociación de Bancos del Ecuador, junto a la Iniciativa Financiera de ONU Ambiente (UNEP FI) y la Corporación Financiera Internacional (IFC), han apoyado la realización de un importante paso con la presentación de un acuerdo voluntario del sector bancario para la adopción de prácticas de finanzas sostenibles, titulado: "Protocolo de Finanzas Sostenibles del Ecuador" mismo fue presentado en el marco del evento: 'Construyendo Acuerdos de Finanzas Sostenible", que se desarrolló en Santa Cruz- Galápagos. Este foro contó con la presencia de Bernardo Requena, Director-representante de CAF Ecuador; Julio José Prado, Presidente ejecutivo de la Asociación de Bancos, Christian Cruz, superintendente de Bancos; Eliécer Cruz, presidente del Consejo de Gobierno del Régimen Especial de Galápagos, Mauricio Velásquez, Co-presidente del Grupo de Trabajo Latinoamericano de UNEP FI; y actores de instituciones financieras de Ecuador y de Latinoamérica, quienes discutieron sobre el rol de las finanzas en el desarrollo y el estado de las finanzas sostenibles en el Ecuador.

El Protocolo de Finanzas Sostenibles del Ecuador, cuyos signatarios son la Asociación de Bancos del Ecuador y 10 bancos privados del país (Banco Bolivariano, Banco Pichincha, Banco Guayaquil, Banco ProCredit, Produbanco Grupo Promerica, Banco Solidario, Citibank, Banco Del Austro, Banco de Loja, Banco Internacional), fomenta la implementación de las mejores prácticas y políticas (de acuerdo a estándares internacionales) que promuevan un balance entre lo económico, social y ambiental, para encaminarse hacia un Desarrollo Sostenible.

De esta manera, los signatarios acuerdan realizar su máximo esfuerzo para generar lineamientos para promover el financiamiento de actividades que fomenten el uso sostenible de los recursos, la protección del medio ambiente y la competitividad de los sectores productivos. Asimismo, promoverán procesos internos que permitan el consumo sostenibles de los recursos naturales renovables o de bienes y servicios que de ellos se derivan; e implementarán sistemas de análisis de riesgo de crédito e inversión, de los impactos y costos ambientales y sociales que se generan en las actividades y proyectos a ser financiados, teniendo como base mínima el cumplimiento de la normatividad local.



Charla de Julio José Prado, sobre el Estado de las Finanzas Sostenibles en Ecuador.

Como hito fundamental de la suscripción de este documento, se creará el Comité de Sostenibilidad de ASOBANCA como órgano operativo y consultivo, en el que se toman decisiones relacionadas a la sostenibilidad financiera para las instituciones pertenecientes a la Asociación de Bancos.